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Assemblée du 27 mars 2024 
 

                                      

Présents : *Messieurs :  B. GIRAUD Maire de Saint-Agnant, M. NASSO Directeur des Services Techniques. 
* Messieurs : M. AUFFROY, L. CARLES, M. PLUMEJEAU, P. REMEUR. 
* Mesdames : M. BESSON, N. COUPILLAUD, C. FABRIGUES, M.C SADOU, C. THOMAS. 
* Absents excusés : A. BOULLET, V. CASIMIR, M. DELAIGUE,  
*Absent : G. GARNIER, 
* Approbation du compte-rendu de la réunion du 24 Janvier 2024. A l'unanimité.  
* Afin d'éviter que des questions posées soient représentées de réunion en réunion, le président émet le souhait de réunions 
régulières de coordination avec les adjoints en charge des dossiers.  

 
INFORMATIONS DONNEES PAR LA MUNICIPALITE 

 
Pouvez-vous nous parler du projet de jumelage avec Domessin commune de 
Savoie Suite à la réunion du 4 mars 2024 
 

Une communication avec Domessin a eu lieu dans la semaine, le projet   
avance sous forme d'association. La partie administrative est en cours 
Une réunion avec le groupe scolaire est programmée. 
 
 

Circulation avenue de Villeneuve quelle décision a été prise ? Suite à la 
demande de deux riverains de supprimer la chicane face au 22, le 
Département et la mairie n'ont pas souhaité poursuivre l'étude.  
Les sages insistent sur la réalisation d'un terre-plein central en entrée de 
commune afin de créer une rupture de la vitesse rapide. 
Nous souhaitons également l'installation d'un système de mesure vitesse à 
hauteur du 22 ave de Villeneuve afin de comparaison. Merci de réaliser un 
retour des études… les câbles sont restés quelques jours entre les chicanes 
sur la partie Sud ?? 
 

 
Une réunion va être programmée avec un représentant du Département 
gestionnaire de cette voie. 
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*Pouvez-vous nous parler du Budget sujet du dernier conseil municipal 
Investissement 2024 

Le budget est encore contraint cette année, mais des études préalables à 
réalisation sont en cours, notamment pour la restructuration du Pas des 
Vaches, et la rénovation de l'avenue de la Bridoire. 

* Nombreux, sont les nouveaux arrivants qui choisissent notre commune 
pour ses commerces ; il est primordial d’anticiper le départ des commerçants 
et de procéder à un échange permanent avec eux 
(Boucherie, poissonnerie, boulangerie… divers commerces ambulants du 
dimanche, l'Eden).  .. 
* Quid du changement de propriétaire de la Boulangerie "La galette" ? 

La commune a accueilli avec plaisir un nouveau charcutier/fromager à 
l'emplacement de l'ancien boucher. Bon vent à notre nouveau commerce. 
Discussion en cours avec la COOP, il serait intéressé de reprendre une partie 
du local poissonnerie pour agrandir son commerce. 
 
Pour la Galette toujours pas de repreneur. 
La boulangerie de St Jean réalise un dépôt de pain et viennoiserie le 
dimanche matin aux halles du Marais.  

 * Suivi des demandes de sinistre " sécheresse" Où en est Saint-Agnant ? 
Dans la liste des communes reconnues en catastrophes naturelles, sortie au 
J.O, Saint-Agnant n'y figure pas. 

Le Sénateur Mickaël Vallet est intervenu auprès du Ministre de l'Intérieur le 
27 février afin faire modifier le système de maillage actuel et d'être plus 
proche des réalités de terrain. 

Où en est la mise en place des composteurs collectifs et leur lieu 
d'implantation ? 
 

Installation de 3 composteurs dans un premier temps. Mise en place en 
fonction du planning de la CARO. 

Les riverains du quartier du Pinaudard/Cordries attendent avec impatience 
la réunion d'information prévue depuis les inondations de fin 2023 

Une réunion publique est prévue le 4 Avril à 18h30 en mairie. 

*Chemin des vallées, les riverains sont satisfaits de la décision d'installer 
une restriction de circulation, néanmoins, la circulation semble se déplacer 
vers la rue de la Pilone. 

 
Riverains satisfaits. Des aménagements seront réalisés rue de la Pilone. 
 

Pour sécuriser le carrefour De Gaulle/ Villeneuve, quels travaux et quand 
sont-ils prévus ?  

Des propositions de modification ont été présentées au Département. Ce 
dernier les a rejetées donc nouvelles études en cours. 

Sécurisation de la sortie des écoles à quand l'Asvp ? Une réflexion est en cours qui devrait aboutir rapidement. 

* Quid de la finalisation du site internet de la Mairie ? 
Inscription des artisans 
 

Des photos peuvent être envoyées pour alimenter le site. 
Les artisans qui souhaitent figurer sur le site doivent se faire inscrire en 
mairie. 

* Quid de la redevance pour camping-cariste (eaux noires- eaux grises – plein 
d'eau – poubelles ?) 
 

La mairie fait actuellement procéder à une étude de marché afin de 
déterminer les opportunités qui s'offrent à elle pour le règlement des 
utilisateurs. 
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NOUVELLES QUESTIONS AUX ELUS 
 

* Quid du fleurissement cette année :  le fleurissement de la commune doit 
être une volonté communale, les sages restant à disposition pour aider à la 
mise en place, quel est l'élu qui est en charge de cette mission ? 

 Une réunion préparatoire est programmée le 16 avril 10h00 

* Concours des maisons fleuries, même observations. 
 

Un carnet sera ouvert en mairie pour l'inscription des candidats 

* Ecrire au responsable de la poste pour que leurs véhicules roulent moins 
vite et respectent les priorités à droite 

 Sera évoquée lors d'une prochaine réunion. 

* Incitation de décoration des magasins pendant la période estivale et 
olympique  
 

Pas prévu dans l'immédiat ! mais la question sera posée 

 
TRAVAUX REALISES PAR LE SERVICE TECHNIQUE DEPUIS LA DERNIERE REUNION 

 
* Angle ave de la Bridoire/rue traversière, lors de pluie intense, l'eau pluviale 
ravine dans le garage du riverain. 

Le Directeur des Services Technique s'est rendu sur place mais après étude, 
aucune intervention dans l'immédiat ne sera réalisée. 

* Nettoyage d'avaloirs et de caniveaux suite aux inondations Fait 

* Rebouchage de trous chemin des vallées + gare, rue du Merzaud et rue du 
souvenir 

Fait mais à refaire 

* Entretien le long de l'avenue de Villeneuve Fait 

* Entretien des containers cimetière Fait 

* Améliorer le passage piéton angle rue des Cordries/ave de Villeneuve 
devant le dépôt P.T.T nombreux trous, mettre des potelets pour interdire le 
passage de voitures – Quid de la remise en peinture du passage piéton 
 

Fait reste à réaliser la peinture du passage piéton. 
 

* Création de 2 places pour personnes à mobilité réduite à l'agence postale. A Faire panneau en commande. 

* Où en est la réalisation de l’accès piéton parallèle à l’avenue de 
Villeneuve ???? les personnes âgées, les parents avec poussette le réclament 

Planifié pour 2024 
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* Signalétique à reprendre quand ??? 
* Des plaques de rues sont illisibles (ex : Allée de la Promenade).  A quand 
leur changement ? Les potelets aux intersections sont rouillés voir tordus 
Nécessité d'un changement de plaques de rues illisibles 
Plaques de rues secteur Vaucouleurs Décision communale de 2019 

A budgéter pour 2024. Un tour de commune sera réalisé avec les sages. 
 

* Demande de passage point à temps pour réfection des routes et des 
trottoirs notamment  
- Rue moulin St saturnin 
- Allée des Hérons 

Une intervention a eu lieu sur la commune, néanmoins en attente de jours 
meilleurs. 

* Eclairage supprimé la nuit : 
Une étude comparative s'impose afin de voir les économies de 
consommation réalisées par cette action (relevés 2022 et 2023) 

Après étude par le service technique, il ressort que cette opération a fait 
économiser 35% de consommation électrique. 
 

* Demande de rénovation du mur extérieur du cimetière côté rue du Souvenir. 
Projet prévu… mais le quand ? reste une interrogation ? 

En planification pour 2024 aux beaux jours... 

 

QUESTIONS NOUVELLES AU SERVICE TECHNIQUE 
 

* Le chemin des écoliers est rendu impossible d'accès entre les inondations 
et les crottes de chiens.  Possibilité d'assainir cette voie par du gravier 

 Programmé dans le budget 2025 

* Rue des Ormeaux peut-on ébrancher le gros arbre angle rue du Bois 
Château 

Nécessité d'une nacelle (sera effectué) 

* Retrait panneau STOP allée Bellevue A retirer 

* Entretien de la haie face arrêt du bus Cordries Pb Visibilité Pris en compte par le service technique. 

 
QUESTIONS D'INTERET GENERAL EN COURS 

 
* A quand la parution du recueil historique sur Saint-Agnant Courant 2024. 

* Quelle décision prise pour communiquer aux Sages l'adresse des nouveaux 
arrivants afin de réaliser un pré-accueil ? 
 

Un cahier "nouveaux arrivants" sera mis en place par la Mairie à partir du 
mois d'Avril. 
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* Parking du collège à rénover avez-vous contacté les parties prenantes ? 
 

Discussions lancées entre le Département et la CARO pour en connaitre le 
propriétaire puis voir sa réfection. 

 

*Revoir le rond-point au bas de la rue de la poste (agressif et non 
réglementaire) 

Etude à faire 

* Demande de remise en état des installations sportives du "Pas des Vaches" 
Lieu servant de promenade aux chiens (actuellement très sale)  
 

Ce projet participatif reste à construire. Ecriture préalable d'un projet et 
étude du budget. Réalisation souhaitée Septembre 2024. 

 

DATES DES FETES ET CEREMONIES PREVUES 
 

 *Dates des fêtes et cérémonies du second trimestre 2024 1er Avril Œufs de Pâques : Pas des vaches 11h00 
8 Mai 2024 : cérémonie à 10h30 
Mi-Avril sortie du Mag 
 

*Sujet du prochain article des Sages Mag d'Avril. 
 

Le printemps est arrivé 
 

* Communication par le comité des sages Une adresse mail : sages17620@gmail.com est à la disposition des 
administrés pour toutes questions. 

 

PROCHAINE REUNION LE : MERCREDI 22 Mai 2024 de 10h00 heures à 12h00 
 

 

mailto:sages17620@gmail.com

